

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: APRILIO FAIZUN MUFTI NAWABI	Kelas	: II
NIS/ NISN	: 3519 / 0	Semester	: 1
Nama Sekolah	: SD Kanisius	Tahun Pelajaran	: 2019/2020
Alamat Sekolah	: Jl. Keningar Km. 08 Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah		

A. Sikap

	Deskripsi
1 Sikap Spiritual	<i>Lio sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Lio sangat jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	79	C	<i>Ananda Lio baik dalam Memahami kehadiran keluarga sebagai karunia Allah dalam mengembangkan diri, perlu bimbingan dalam Memahami kehadiran teman sebagai karunia Allah dalam mengembangkan dirinya..</i>	80	C	<i>Ananda Lio baik dalam meneladani tindakan baik dari tokoh-tokoh Yesus Kristus, seperti : Kain dan Habel, Nabi Nuh, Abraham, Essau Dan Yakub., cukup dalam Membantu teman yang mengalami kesulitan .</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	87	B	<i>Ananda Lio baik dalam Mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, baik dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah.</i>	78	C	<i>Ananda Lio cukup dalam Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah, cukup dalam Mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah.</i>
3	Bahasa Indonesia	70	85	B	<i>Ananda Lio baik dalam Merinci ungkapan, ajakan, perintah, penolakan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup rukun, baik dalam Menentukan kosakata dan konsep tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam Bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis, lisan, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan</i>	88	B	<i>Ananda Lio baik dalam Menirukan ungkapan, ajakan, perintah, penolakan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun, baik dalam Melaporkan penggunaan kosakata Bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang lingkungan geografis, kehidupan ekonomi, sosial dan budaya di lingkungan sekitar dalam bentuk teks tulis, lisan, dan visual.</i>
4	Matematika	68	80	B	<i>Ananda Lio sangat baik dalam Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 999 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan, cukup dalam Menjelaskan pola barisan bangun datar dan bangun ruang menggunakan gambar atau benda konkret</i>	79	B	<i>Ananda Lio baik dalam Membaca dan menyajikan bilangan cacah dan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret, cukup dalam Menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 999 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam							

No.	Aspek yang Dinilai	1	2
1	Tinggi badan	120 Cm	
2	Berat badan	21 Kg	
		Semester	
		1	2

E Tinggi dan Berat Badan

Lebih semangat dalam belajar, perhatikan saat guru menjelaskan.

D. Saran-saran

No.	Kegiatan Ekstrakurkuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B
2	Seni Lukis	-
3	0	-

C. Ekstrakurkuler

7	Seni Budaya dan Prakarya	75	79	C	Anda Lio cukup dalam mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak, perlu bimbingan dalam mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	79	C	Anda Lio cukup dalam Memahami variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal				
a.	Bahasa Jawa	68	82	B	Anda Lio baik dalam Mengenal nama instrumen gamelan, baik dalam Memahami teks pendek nonsastra tentang kegiatan sehari-hari.
b.	Bahasa Inggris	65	82	B	Anda Lio sangat baik dalam Memahami kata dan frasa yang berkaitan dengan Vegetables, cukup dalam Memahami kata dan frasa yang berkaitan dengan greeting and parting.
c.	BTKS	75	79	C	Anda Lio cukup dalam Memahami kehadiran Gereja sebagai karunia Allah dalam mengembangkan dirinya dan terlibat aktif dalam kegiatan Gereja, cukup dalam mengenal dan menghayati tata perayaan hari raya Natal sebagai tanda keselamatan Allah.
					Anda Lio cukup dalam Melakukan aktivitas (misalnya mendaraskan doa Rosario, menyanyikan lagu-lagu yang bertema gereja).
					Anda Lio sangat baik dalam Menghafalkan kosakata yang berkaitan dengan Numbur, perlu bimbingan dalam Menghafalkan kosakata yang berkaitan dengan Numbur.
					Anda Lio baik dalam Menertakan kegiatan sehari-hari secara lisan dengan ragam ngoko, baik dalam Mendeskripsikan tokoh Pandawa secara lisan dengan ragam ngoko.
					Anda Lio baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya menyanyikan lagu yang bertema gereja), cukup dalam Melakukan aktivitas (misalnya mendaraskan doa Rosario, menyanyikan lagu-lagu yang bertema gereja).
					Anda Lio cukup dalam Melakukan aktivitas (misalnya menyanyikan lagu yang bertema gereja), cukup dalam Melakukan aktivitas (misalnya mendaraskan doa Rosario, menyanyikan lagu-lagu yang bertema gereja).

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	B
2	Penglihatan	B
3	Gigi	B
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	- hari
Izin	:	1 hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali


A. NUGROHO

Magelang , 18 Desember 2019
Guru Kelas,



YK. Susilawati, S.Pd
NIP.

